
 

  الإسلامية   كاليجاكا  سونان  وجامعة  اكتوبر  ٦  جامعة  بين  تفاهم  مذكرة  توقيع  ٢٠٢٤  يونيو  ٢٦  الموافق  الأربعاء  يوم  شهد  

لتطوير سبل التعاون في مجال التعليم وخاصة تعليم اللغة العربية للناطقين بغيرها   إندونيسيا،  في  جوكجاكارتا  في  الحكومية

العلمى وخدمة المجتمع   محمود   إيمان.  د.ا  ومعالى  ،   على   سامى  جمال.  د.أ  الجامعة  رئيس   معالي  بحضور . وذلك  والبحث 

 والوفد الإندونيسي. سونان جامعة رئيس المكين. د.أ  ومعالى  والطلاب التعليم لشئون الجامعة رئيس نائب العزيزى

     عبدالقادر   محمود  محمد.  د.أ، والتربية  كلية  عميد  عجوة  حسن  .د.أحضر كل من    أكتوبر  ٦جامعة    ومن جانب كلية التربية

   .التربية كلية الإسلامية والدراسات العربية اللغة قسم رئيس

واتفق الجانبان على أهمية   إندونيسيا  في  العربية  اللغة  مدرسي  اتحاد  عام  أمين Tulus Mustofa مصطفى  تولوس.  د.أو

تفعيل وتطبيق مذكرة التفاهم على أرض الواقع من خلال التبادل العلمى والثقافى  والزيارات الطلابىة وأعضاء هيئة التدريس 

 . لبناء جسور التواصل الثقافى والحضارى بين الجامعتين

 ترجمة الخبر الى اللغة الإنجليزية 

Memorandum of Understanding Signed Between 6th of October University and Sunan 

Kalijaga State Islamic University 

On Wednesday, June 26, 2024, a memorandum of understanding (MoU) was signed between 6th 

of October University and Sunan Kalijaga State Islamic University in Yogyakarta, Indonesia, to 

enhance cooperation in the fields of education, particularly Arabic language instruction for non-

native speakers, scientific research, and community service. The signing ceremony was attended 

by Prof. Dr. Gamal Sami Ali, President of 6th of October University; Prof. Dr. Iman Mahmoud 

El-Azizi, Vice President for Education and Student Affairs; Prof. Dr. Memak, President of Sunan 

Kalijaga State Islamic University; and the Indonesian delegation. 

From the Faculty of Education at 6th of October University, the following were present: Prof. 

Dr. Hassan Eweja, Dean of the Faculty of Education; Prof. Dr. Mohamed Mahmoud Abdelkader, 

Head of the Department of Arabic Language and Islamic Studies, Faculty of Education; and 

Prof. Dr. Tulus Mustofa, Secretary-General of the Indonesian Arabic Language Teachers 

Association. 

The two parties agreed on the importance of activating and implementing the MoU on the 

ground through scientific and cultural exchange, student and faculty visits, and building bridges 

of cultural and civilizational communication between the two universities 

 

 

 

 

 في مكتب رئيس الجامعة 
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نائب رئيس الجامعة لشئون التعليم والطلاب   أ.د.إيمان محمود العزيزى   



  

 

 

  ْ  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 أ.د.حسن أحمد عجوة عميد كلية التربية 



أكتوبر ٦زيارة  قسم اللغة العربية والدراسات الإسلامية كلية التربية جامعة   

 

 

 إندونيسيا  في العربية اللغة مدرسي اتحاد عام أمين Tulus Mustofa مصطفى  تولوس. د.أيمين الصورة  

 يسار الصورة أ. د. وائل على السيد أستاذ الأدب كلية التربية جامعة عين شمس مرافق الوفد الإندونيسى 

 أكتوبر ٦وبينهما أ. د. محمد محمود عبدالقادر رئيس قسم اللغة العربية والدراسات الإسلامية كلية التربية جامعة 

 

 

 

 

 



 ربية قسم اللغة العربية والدراسات الإسلامية كلية التمكتب رئيس  في



 أكتوبر ٦يارة مكتبة جامعة ز

 

 

 إندونيسيا في العربية اللغة مدرسي اتحاد عام أمين Tulus Mustofa مصطفى تولوس. د.أيمين الصورة 

 يليه  أ. د. وائل على السيد أستاذ الأدب كلية التربية جامعة عين شمس مرافق الوفد الإندونيسى 

 أكتوبر ٦يليهما أ. د. محمد محمود عبدالقادر رئيس قسم اللغة العربية والدراسات الإسلامية كلية التربية جامعة 

 يليهم لليسار الطالب محمد عبدالرحمن من إندونيسيا كلية الشريعة جامعة الأزهر الشريف  

 



 مسجد الشيخ الحصرى 

 

 

 

 

 


